
Herr Nestler (BfM-Fraktion) bittet um Beantwortung der folgenden Frage mit 

Bezug auf das Baugebiet Weinbergergärten:  
 

Frage 1) 
Wäre die Wahl eines Straßenbelages mit Versickerungsfunktion in Bezug auf das 
Baugebiet Weinbergergärten möglich? 

 
Antwort der Verwaltung:  

Aufgrund der rechtlichen und vertraglichen Gegebenheiten ist eine Änderung des 
Ausbaus nicht möglich. Überdies befindet sich in dem Gebiet kein 
versickerungsstimmiger Untergrund.  


